

La Piscina Municipal llevan a cabo un desayuno saludable con sandía Fashion

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Lunes, 09 de Junio de 2014 11:19 -



Por quinto año consecutivo, la Piscina Municipal de Adra y la empresa Agrupaadra, ha llevado a cabo una actividad para finalizar el curso de los centros escolares, que aglutina actividad física y un desayuno saludable, a base de sandía 'Fashion'.

Durante toda esta semana, diferentes centros educativos del municipio de Adra, han disfrutado de las instalaciones de la Piscina Municipal y del Pabellón de Deportes, realizando actividades acuáticas juegos predeportivos, expresión corporal y bailes, además de poder degustar la sandía 'Fashion', promoviendo de esta manera una dieta sana y equilibrada, con alimentos saludables.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González, junto con el concejal de Agricultura, Francisco López y técnicos de la Piscina Cubierta Municipal, han repartido sandía 'Fashion' entre los alumnos del CEIP San Fernando que han desarrollado esta actividad.

La Piscina Municipal llevan a cabo un desayuno saludable con sandía Fashion

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Lunes, 09 de Junio de 2014 11:19 -

El objetivo no es otro que el promover el consumo de productos saludables entre la población, en especial los más pequeños, resaltando los valores de la dieta mediterránea, consumiendo frutas y verduras, en este caso melones y la sandía 'Fashion', gracias a la colaboración de la empresa Agrupaadra.